
  
 

Tagesordnung und Ergebnisse 
der 242. Sitzung des Medienrates  

am 20. Mai 2014 
 
 
TOP 1: Protokoll der 241. Sitzung am 25. März 2014  
 
Genehmigung. 
 
 
TOP 2: Hörfunk und Fernsehen  
 
a) Beteiligung an der AGMA  
 
Die mabb beteiligt sich an der Aufstockungskooperation MA Radio 2015 mit 85.000 
Euro (inklusive MwSt.) 
 
b) Verbesserung der Reichweite bei der UKW-Frequenz 88,4 MHz durch 

Verlagerung des Senderstandorte  
 
Der Medienrat nimmt das weitere Vorgehen (siehe MV 56/2014) zustimmend zur 
Kenntnis und befürwortet weiterhin das Bestreben der mabb, den Standort der nicht-
kommerziell genutzten UKW-Hörfunkfrequenz  88,4 MHz an den Scholzplatz zu 
verlagern. 
 
c) Rechtsstreit mit Radio Paloma 
 
Ohne Beschlussfassung. 
 
d) Schreiben zur Vergabe der Sendezeiten auf den nichtkommerziell ge-

nutzten Frequenzen 88,4 und 90,7MHz 
 
Ohne Beschlussfassung. 
  
e) Entwicklungen beim Radioportal 
 
Ohne Beschlussfassung. 
  
f) Verlängerungsantrag von rs2 
 
Die Zulassung von r.s.2 wird unter Streichung der Verpflichtung auf Brandenburger 
Studios um sieben Jahre verlängert. 
   
g) Verlängerung der Zulassung von LTV 
 
Die Zulassung von LTV wird um weitere sieben Jahre verlängert. 
 
h) Zulassungsantrag des „Infokanal Mühlberg“ 
 
Ohne Beschlussfassung. 
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i) Umstrukturierung bei der Brandenburger Lokalradios GmbH 
 
Ohne Beschlussfassung. 
 
j) Verlängerungsantrag von KISS FM 
 
Ohne Beschlussfassung 
 
    
TOP 3: Veranstaltungen im Zusammenhang der re:publica/Media Con-

vention und der IFA  
 
a) Auswertung der Veranstaltungen im Zusammenhang mit der die 

re:publica/Media Convention  
 
Ohne Beschlussfassung. 
 
b) Stand der Planungen für die Veranstaltung im Rahmen der IFA  
 
Einer Beteiligung an der Veranstaltung zur IFA wird grundsätzlich zugestimmt, aller-
dings unter der Bedingung, dass die mabb im Namen der Veranstaltung vorkommt. 
Dr. Hege und Herr Weimer werden gebeten, in diesem Sinne mit der IFA zu ver-
handeln. 
 
 
TOP 4: Andere Veranstaltungen und Projekte 
 
a) TED Salon  
 
Ohne Beschlussfassung. 
 
b) Aktueller Stand bei den Lokal-TV-Projekten 
 
Für die Weiterführung und den Ausbau des Hybrid-TV-Projektes werden 30.000 
Euro freigegeben. 
 
Der Entwicklung einer BB-MV-Lokal-TV-Homepage wird zugestimmt; die Kosten 
werden innerhalb des Budgets für das Satelliten-Projekt finanziert. 
 
 
TOP 5: Haushalts- und Personalfragen  
 
Bis zur Klärung der Nachfolge von Dr. Hege wird Frau Heinze mit der Stellvertre-
tung des Direktors beauftragt. 
 
 
TOP 6 : Aktuelle Entwicklungen bei ALEX und MIZ  
 
Ohne Beschlussfassung 
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TOP 7: Netz- und Medienpolitik  
 
a) Entwicklungen bei der Netzneutralität 
 
Ohne Beschlussfassung. 
  
 
b) Bericht von der NET mundial (Herr Beckedahl) 
 
Ohne Beschlussfassung. 
 
 
TOP 8: Verschiedenes 
 
Stand der Verfahren für die Neuwahl des Medienrates 
 
Ohne Beschlussfassung. 
 
Medienkompetenz-Projekt „Politik und Medien“ 
 
Ohne Beschlussfassung. 
 
Nächster Sitzungstermin 
 
8. Juli 2014, 10:00 Uhr. 


